

3^{èmes} rencontres – échanges Trait d'Union Rhône-Alpes au Novotel Lyon Bron le 8 juin 2007



Bonsoir Trait d'Union Rhône-Alpes et Grand Sud.
Nous avons le plaisir de nous retrouver à Lyon pour la 3^{ème} fois et, aujourd'hui, Marc Tachon et Pierre Viandaz ont voulu s'associer pour donner l'occasion de nous retrouver encore plus nombreux.

Ce soir, Pascale Roque nous fait le plaisir de venir nous parler de l'hôtellerie Etap Hôtel et Formule 1 et nous la remercions de la spontanéité avec laquelle elle a dit oui à notre invitation.

Pascale Roque, après une expérience Air France, entre autres, a rejoint le marketing de l'hôtellerie économique chez Accor pour aujourd'hui devenir la patronne de Formule 1 et Etap Hotel pour la France. C'est avec grand intérêt que nous allons l'écouter ce soir.

J'aimerais également vous dire que notre choix de décentraliser Trait d'Union Accor est une décision extraordinaire et la Présidente Fondatrice que je suis, est ravie de voir la bonne ambiance, l'amitié et la permanence de notre esprit Accor.

Je vous souhaite une excellente soirée.

*Discours de Louissette Huet Tocny
Présidente Fondatrice*



C'est au Novotel de Lyon Bron qu'a été organisée cette nouvelle rencontre des antennes régionales Trait d'Union Rhône Alpes et Grand Sud qui avaient décidé de s'unir pour l'occasion.

Une très nombreuse assistance, parmi laquelle on notait la présence de Madame Henri Pélisson ainsi que des Directrices et Directeurs d'Etap Hotel et Formule 1, avait répondu à l'invitation pour venir écouter Pascale Roque.

Marc Tachon a chaleureusement remercié Pascale de sa présence malgré un emploi du temps très chargé et de sérieux problèmes de transport pour parvenir jusqu'à Lyon.





Madame Henry Pélisson et Louisette



Pascale Roque, après avoir rappelé son cursus universitaire et professionnel (Essec, Air France, Canal + puis finalement Accor), a présenté la nouvelle identité visuelle des hôtels Formule 1 et Etap Hotel (logos, coloris et design) ainsi que les nouveaux aménagements des chambres.

Puis, Claude Moschéni, jouant les Candide pour l'occasion et rappelant l'importance des résultats de l'hôtellerie super économique pour le Groupe, s'est fait le porte-parole de l'assistance en échangeant avec Pascale Roque sur le rôle des différents modes de gestion (gérants-mandataires, salariés et franchisés) ainsi que sur l'organisation générale du secteur et ses perspectives d'avenir.

Tous les participants ont apprécié la clarté des propos de l'intervenante qui a su capter l'attention d'un auditoire "sous le charme". Pour conclure cette intervention sur une note sportive, Pascale Roque a dévoilé la campagne publicitaire d'Etap sur le Tour de France qui allait se dérouler le mois suivant.

Après un apéritif sous les arbres du parc de Novotel, un superbe buffet-repas a été servi dans les salons de l'hôtel. Trait d'Union remercie chaleureusement le Directeur, Jacques Malaurie, son adjoint, Jean-Pierre Pendola, et Yves Maugeice, le Chef, pour la qualité de leur accueil .

Enfin une surprise attendait les adhérents : à la fin du dîner, Trait d'Union a voulu honorer le plus ancien retraité du Groupe, Georges Laffont, qui venait d'avoir 95 ans. Les convives se sont tous levés pour lui souhaiter un heureux anniversaire. Après avoir reçu des cadeaux, Georges Laffont a pris la parole pour se souvenir avec beaucoup d'émotion de l'ouverture du Novotel Lyon Bron qu'il avait effectuée avec Claude Moschéni il y a tout juste 36 ans !

C'est donc autour d'un verre de champagne que se termina cette belle soirée Trait d'Union.



Monsieur Georges Laffont

